

# *Miguel Diaz-Canel confirme la continuité de la Révolution malgré le blocus*



The image shows a screenshot of the Twitter profile of Miguel Diaz-Canel Bermúdez. The profile picture is a circular portrait of him. The header features a banner with the Cuban flag on the left and the text "SOMOS CUBA" in large white letters on a dark background. Below the banner, the profile name "Miguel Díaz-Canel Bermúdez" and handle "@DiazCanelB" are visible. The bio reads: "Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros de la República de Cuba. Comprometido con las ideas martianas de Fidel y Raúl." The tweet statistics show 113 tweets, 33 following, 36,6 mil followers, and 192 likes. A tweet from 4 hours ago is displayed, stating: "A pesar del #Bloqueo, la hostilidad y las acciones que ejecuta #EstadosUnidos para imponer un cambio de régimen en #Cuba, aquí está la Revolución Cubana, viva y pujante, fiel a sus principios y por ella #HacemosCuba. #NoMasBloqueo #UnblockCuba".

La Havane, 30 oct. (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel a confirmé ce matin la poursuite de la Révolution cubaine malgré le blocus étasunien et les desseins de Washington d'imposer un changement de régime dans notre pays.

Dans un message posté sur son compte Twitter, @Diaz-CanelB, le président cubain a signalé que la résistance de Cuba reste vivante, puissante et fidèle à ses principes.

Demain, Cuba présentera devant l'assemblée générale de l'ONU un projet de résolution exigeant la levée de cette politique.

A l'ONU, Ana Silvia Rodríguez, diplomate cubaine, a dénoncé diverses formes d'agression dont notre pays a été la cible depuis le triomphe de la Révolution, agressions qui n'ont pas encore été analysées au sein d'organismes internationaux de justice.

Devant l'assemblée générale de l'ONU, la diplomate cubaine a souligné que des centaines de familles ont perdu leurs enfants, leurs parents ou leurs frères à cause d'actes de terrorisme.

Elle a confirmé la volonté de notre pays lutter contre l'impunité et de préserver l'engagement envers la justice pénale dans le monde conformément aux principes de transparence, d'indépendance et d'impartialité ainsi qu'au respect du Droit international.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/175223-miguel-diaz-canel-confirme-la-continuite-de-la-revolution-malgre-le-blocus>



**Radio Habana Cuba**